

Bajo el título de [Hacen falta esclavos](#) leía una interesante reflexión sobre el presente y el futuro de los informáticos. Recomiendo la lectura de ese artículo y de los cientos de comentarios que ha suscitado al respecto de la salida y el reconocimiento profesional que NO tenemos los informáticos.

Es algo tristemente viejo que todo el mundo sabe de informática y se atreve a enseñar y trabajar como profesional de la informática. De esta línea de conversación y del hartazgo reprimido que muchos tenemos surge la iniciativa [Huelga de informáticos ya](#) e incluso el sitio web para coordinar la iniciativa

[Sitio web p0110.com](#)

y el

[foro.](#)